



ナーサリーだより



発行日 令和3年10月1日

発行元 ナーサリーふじ

Words For Four Seasons(四季のことば)

涼しい秋の深まりを感じるようになりましたね。先日は未満児クラスの保護者のご協力により、職員みんなで運動会に参加し無事に終えることができました。心より感謝いたします。当日は子ども達も広い武道館で今まで行ってきた成果を十分に發揮することが出来、競技を終えた一人ひとりの顔からは達成感を感じられました。運動会を経験して一回り逞しくなったようにも感じます。またクラスの友達との一体感も増したようにも感じます。子ども達には2階から見守ってくださっているお家の方の温かいまなざしが沢山届いていたと思います。最後まで応援して下さりありがとうございました。初めての場所で私達職員もドキドキしながらの当日でしたが、お家の方達の協力と子ども達の普段と変わらない頑張りで職員にとっても楽しい一日となりました。

さて、現在第2園庭の工事が入っております。安全第一で進めておりますが何かお気づきの事がありましたらお知らせください。子ども達からも「ここ園庭になるんだよ。」という声も聞かれています。子ども達と一緒に完成を楽しみにしたいと思っています。

今月は「お店屋さんごっこ」があります。準備は、以上児の子ども主体で進めますが、未満児の子ども達も当日々お客様としてお買い物を楽しむことでしょう。今年はどんなお店が開店するかな?

「芸術の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」!いろいろな秋に意欲的に取り組み充実した秋になるといいですね。

園長 田松 玲子

今月の行事予定



1日（金）レッツゴー

5日（火）サッカー教室

7日（木）水泳教室（ぺんぎん組）

8日（月）サッカー大会 in あきぎんスタジアム

14日（木）水泳教室（くじら組）

19日（火）20日（水）お店屋さんごっこ

26日（火）サッカー教室

27日（水）園外保育 いるか組（大森山動物園）

29日（金）誕生会



☆行事は今後のコロナの状況によって変更になる可能性があります。
☆10月18日～11月2日まで社会福祉専門学校より実習生が入ります。

♪お誕生日おめでとう♪

めだか組・・1歳になります！

♡ゆいさん

らっこ組・・2歳になります！

♡つむぎさん ♡りのさん

☆えいじさん ♡あんさん

あしか組・・3歳になります！

♡ひなさん

お誕生日
おめでとう！



ぺんぎん組・・4歳になります！

☆ぜんさん

くじら組・・6歳になります！

♡ひまりさん ♡いちかさん

♡えません



子どもたちのようす



☆めだか組☆

涼しい風も心地よく、過ごしやすい季節となりました。先日は運動会ごっこをしました。初めての運動会ごっこでしたが、めだか組テーマソング「エピカニクス」を流すと初めの準備体操から喜んで手をたたいたり、体をゆらしたりしていました。いつも通り沢山の笑顔で参加していて、ゴールにいる保育士を目指していつもより長い距離を歩いたり、ハイハイしたりしていました。メダル授与では、一人ひとりメダルをもらい笑顔がとても輝いていためだか組さんでした。今月は、少し寒くなりますが寒さに負けず元気に身体を動かしていきたいと思います。

【文責：泉 桃香】

☆らっこ組☆

涼しさを感じる気持ちの良い季節ですね。子どもたちはお友だちとの関わりを喜び、追いかけっこをしたりおままでことやブロック遊びなどをしたりと遊びを真似しながら一緒に過ごすことを楽しんでいますよ。時にはトラブルになることもあります、先生に声をかけてもらいながら言葉や仕草で思いを伝えることを練習中です。今月もお友だちとたくさん遊びながら散歩や戸外遊びを通して秋の自然に触れていけたらなと思っています！季節の変わり目で体調を崩してしまわないよう気をつけていきたいですね！

【文責：船水 直美】

☆あしか組☆

段々と涼しい風が吹くようになりました。園庭では赤とんぼが多く見るようになりました。先月、園庭でらっこ組さんと一緒に「運動会ごっこ」を行いました。働く車の帽子を被り、跳び箱を跳んだり手作り車に乗ったりして楽しんでいました。また、先生からメダルやプレゼントを貰って喜んだり、友だちと見せ合いっこをしたりもしていましたよ。少しずつ寒さも増してきたので長袖の準備もお願いします。寒さにも負けず、これからも元気に遊んでいきたいと思います。

【文責：佐藤 佳帆】

☆ぺんぎん組☆

戸外に出かけるとまだ暑い日もありますが、時折涼しい風が吹き秋が感じられるようになりました。先日の運動会では、お忙しい中沢山のご参加ありがとうございました。運動会が終わった後も「フルーツポンチかけて～」とリクエストをしてニコニコ笑顔で踊ったり、運動会ごっこを楽しんだりしています。戸外では、秋空の下自然に触れたりのびのびと身体を動かしたりと元気いっぱいです。また、昼夜の寒暖差も感じられるようになり、夏の疲れも出やすい時期ですので体調・衛生管理にも十分気をつけて行きたいと思います。

【文責：江畠 なおみ】

☆いるか組☆

先日の運動会では、沢山のご協力と温かい拍手での応援ありがとうございました。初めての会場でドキドキもあったと思いますが、いるか組さんらしく元気いっぱい頑張ることができました！メダルをもらった子どもたちのキラキラとした表情は忘れられません！今月はお店屋さんごっこや遠足など楽しい行事が待っています。肌寒くなる時期ですので、より体調に気を付けながら過ごして行きたいと思います。

【文責：藤田 妃路香】

☆くじら組☆

園庭では赤とんぼが飛び交うようになりました。子どもたちが捕まえようと追いかける姿を見ると、秋がきたなと改めて感じます。先月は運動会や秋の遠足と、行事が盛りだくさんの月でした！！運動会では体を動かすことが大好きなくじらさんは毎日の運動会ごっこも楽しそうに参加し、本番も普段通り楽しみながら一生懸命頑張っていました☆運動会が終わると秋の遠足で大森山動物園に行きました。あいにくの天気で途中から雨が降ってしまいましたがカッパを着ながらお散歩を楽しみましたよ♪来月はお店屋さんごっこがあります。どんなお店屋さんが並ぶのか、今からとても楽しみでドキドキわくわくしている子ども達です☆

【文責：大友 砂波】